

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

地球温暖化対策に一刻も早く取り組もう 待ったなしの課題

母親大会(7月26～27日、名古屋市)に参加し地球温暖化問題を学んできました。一刻も早く問題の深刻さと認識し、対策をつくらないと取り返しがつかない状況にまできていること

気候変動に関する 政府間パネル(IPC CC)の報告書には

世界中の科学者(2500名)の地球温暖化に関するあらゆる知見を検討している「気候変動に関する政府間パネル(IPCC)」は、昨年、第4次評価報告書を発表。そこには地球温暖化が起こっていることは「疑う余地はない」と明記しています。また、その原因は、人間活動によるものとほぼ断定しています。

世界の平均気温は過去100年で、0.74度上昇。温度計による観測がはじまった150年の間でもっとも暑かった12年のうち11年が1995年から2006年に集中していると報告しています(上のグラフ参照)。

この事実には驚きました。グラフの示す意味は、南が参加した分科会「ここまできて地球温暖化」の助言者・早川光俊さんの説明によると、右上がりの一番急なラインが今日の状況です。温度が急上昇していることを明確に示しています。

これが、日本の各地で、異常といえる最高気温を記録したり、熱中症による死者が相次ぎ大変な事態を引き起こしている原因です。

温暖化防止をどうすすめるか

温暖化防止対策は、一国で出来るものではありません。世界

中の国々が温暖化の原因CO₂の排出抑制に本格的に取り組みなければ悪化するだけです。

日本はご存知のように、京都議定書で6%削減を義務付けられていますが、減らすどころか逆に増やし、中期目標を掲げようとしていません。そのために国際会議で非難を込めた「化石賞」をもらうほど、世界から呆れられています。

温室効果ガスの排出は企業活動によるものが80%を占めていますので、まず、製鉄・発電所など製造業の削減計画をしっかりと作らせることが大事です。

また、石炭や石油などの化石燃料を燃やしてつくるエネルギー（火力発電など）ではなく、風力や太陽光などCO₂を出さない自然エネルギーに変えることが決定的に大事です。自然エネルギーは原発とは違って放射性廃棄物も出さず、どこにもある

ものなので獲得をめぐる戦争を起す心配のない平和なエネルギーです。

みんなで、この問題を学んで地域から取り組む必要があります。

毎日出る廃プラ

南は1ヶ月間、不燃ごみとは別に廃プラを分別してみました。驚くほどの量です。この分別は絶対に必要です。区の計画を聴きに行きましょ

みんなで
行こう



10月から全区で廃プラ収集が実施になります。その説明会に参加しましょう。
8月22日(金)pm7時
八潮地域センター

特養ホーム建設 ついに実現に

先週号でも報告しましたが、八潮南小・中学校のどちらかに特別養護老人ホームが出来ることになりました。規模など詳しいことはこれからですが、450人の方が毎回応募する状況だけに、区内各地から喜びの声が届いています。

八潮まちづくり検討会の「提言」にケアホームはなく、あるのは特養ホーム。住民の願いはやっぱり特養だった。
八潮まちづくり検討会が今年3月に区に提出した『提言』に、特養ホームは記述されていましたが、ケアホームはありませんでした。
「区民の願いは特養」と主張してきたことを裏付けるものです。

本当に良かった

こんなに早く八潮に出来るなんてうれしいですね。

みんな自分の問題として一生懸命署名に協力してくれた。留守の方は玄関ドアに貼っておいてくれた人もいた。

八潮の高齢化は急速にすすんでいるので期待は大きい。

八潮まちづくり検討会でも話し合っ特養があった方がいいという提言を出していたと聞くので共通の願いだったと思う。署名をしてくれた人たちに早く知らせ喜んでもらいたい。

特養ホームの建設を進める会
代表 高橋 勝

このニュースをお読みになつて、ご意見やご要望などありましたら、お気軽にお寄せください。電話(3790)1523